

ASEGURAN ANALISTAS

Cambio de directivos en bancos no afecta acciones

BANORTE E

Interacciones serán de las entidades financieras más activas en préstamos al sector energético

Romina Román

romina.roman@eleconomista.mx

A PESAR de que los cambios al interior de los bancos mexicanos continúan, éstos no tendrán un efecto relevante en las instituciones ni en el precio de sus acciones, coincidieron analistas.

Los movimientos más recientes son: la salida de Carlos Hank González de la dirección general del Grupo Financiero Interacciones para incorporarse a como consejero de Banorte y la renuncia de Javier Arrigunaga Gómez del Campo al frente de Banamex.

En el caso de Interacciones, la noticia sorprendió al mercado y al cierre de la jornada del martes la acción perdió 1.41% para intercambiarse en 111.29 pesos por título.

Sin embargo, al cierre de las operaciones bursátiles del miércoles los títulos de Interacciones cerraron con una ganancia de 0.92% a 111.40 pesos cada una.

Andrés Audiffred, analista del sector financiero de Ve por Más

111.40

PESOS

costaba la acción de Interacciones en la BMV este miércoles.

Banorte es una de las emisoras favoritas de los analistas por su potencial de crecimiento. FOTO ARCHIVO EE: ARACELI LÓPEZ



“Seremos los primeros en levantar la mano para financiar proyectos que se vinculen al sector, por ejemplo, plantas de generación de energía eléctrica”.

Hank González,

ex director general de Interacciones.

(Bx+), consideró que el anuncio de que no habrá fusión entre Banorte e Interacciones restará volatilidad en el precio de la acción del grupo regiomontano.

En las últimas semanas, y derivado de rumores ante una posible integración, el precio de la acción de Banorte mostró una reducción.

El especialista enfatizó que Banorte es una de las emisoras favoritas con un potencial de rendimiento, incluso, mayor al del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC).

Alejandro García, analista senior de la calificadora Fitch, co-

mentó que los cambios en las instituciones no les afectarán. “Interacciones y Banorte tienen una clara vocación a atender ciertos mercados, por lo que independientemente de que las personas entren o salgan, no prevemos cambios sustanciales”.

Interacciones y Banorte serán de los intermediarios más activos en la oferta de préstamos para las empresas que se relacionen con el sector energético.

Hace unos meses, Hank González adelantó que Interacciones participaría en programas de financiamiento para empresas proveedores

de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) o Pemex.

También se fomentaría la burSATILIZACIÓN de la deuda de los estados y municipios.

Incluso, en la actualidad la institución tiene 70% del mercado de empresas que proveen a ambas paraestatales.

“Seremos los primeros en levantar la mano para financiar proyectos que se vinculen al sector, por ejemplo, plantas de generación de energía eléctrica”, comentó el directivo.

Alejandro Valenzuela, director general de Banorte, anunció la creación de dos fondos de capital para el sector energético y otro para infraestructura. La inversión para cada uno será de 500 millones de dólares. Ambos proyectos iniciarán una vez que se emitan las leyes secundarias en materia financiera.